



**REC. Rock en Canarias** es un proyecto que tiene como objetivo la **difusión** de la música popular contemporánea firmada por los músicos, artistas y grupos de Canarias, de ayer y de hoy. Para cumplir sus objetivos pone en marcha este portal, esta

**página web**

con noticias de actualidad, blogs y herramientas multimedia y se completa con una

**radio on line**

que reproduce canciones de bandas y artistas canarios durante las 24 horas del día.

La iniciativa está desarrollada y dirigida por **Mario Alonso Fernández**, periodista vinculado durante más de 14 años al diario

**Canarias7**

. También fue el responsable del suplemento

**El Perinqué**

y del blog

**La Destilería**

. Durante dos años también dirigió el programa

**Radio Artemi en 7.7 Radio**

, dedicado exclusivamente a la música que se hacía en Canarias. Este proyecto se complementaba con un circuito de conciertos por el que pasaron más de 80 grupos y artistas de las islas. En 2010, una idea original de M. Alonso,

**Perversiones & Diversiones**

, reunió en formato doble disco-libro a 22 formaciones actuales del rock canario realizando versiones de algunos de los temas más conocidos de la música hecha en Canarias en los últimos 40 años. El proyecto también se tradujo en un concierto multitudinario celebrado en Las Palmas de Gran Canaria y en el que participaron 20 bandas de las que grabaron el disco.

Como profesional de la información, también ha trabajado en

**RNE, La Gaceta de Las Palmas, La Provincia, Creativa Canaria y Mondosonoro.**

[www.rockencanarias.com](http://www.rockencanarias.com)

